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Résumé:

Cette note parle de la nature de la littérature de science-fiction et de
ses caractéristiques. La recherche est composée de trois chapitres,
deux théoriques et un appliqué. Le premier chapitre vise a définir la
littérature de science-fiction et a rechercher son origine historique.
Comme pour le deuxieme chapitre, nous avons délibérément examine
les caractéristiques les plus importantes sur lesquelles cette littérature
est basée. Nous y avons également étudié les sujets qui distinguent la
science-fiction, et notre sujet parle d'invention scientifigue ou de
technologie de pointe, ainsi que de prédictions futures, et c'est I'un des
Quant aux blogs que nous avons traités, ils ont fluctué entre les
caracteristiques de ce type de littérature, auxquelles s‘ajoutent le temps
et les personnages, tandis que la technologie a eu sa chance dans ces
histoires parce qu'elles en a occupé une grande partie, car nous avons
remarqué qu'il existe une sorte de physique en tant que science de la
matiére, et c'était le véritable support du scénario.



Summary:

This note talks about the nature of science fiction literature and its
characteristics. The research is made up of three chapters, two
theoretical and one applied. The first chapter aims to define science
fiction literature and research its historical origin. As for the second
chapter, we have deliberately examined the most important
characteristics on which this literature is based. In it, we also studied
the topics that distinguished science fiction, and our topic talks about
scientific invention or advanced technology, as well as future
predictions, and this is one of the most prominent topics addressed by
the research. The best luck in these stories because they took up a
large area of them, as we noticed there is a kind of physics as a
science of matter, and that was the real mainstay of the storyline.



